

Mi nombre es Enedina Conde. Estudié empresariales en la Universidad pública de Navarra e hice un máster en Personal Shopper en Masquemilpalabras (Pamplona). Uní los conocimientos adquiridos en mis estudios junto con la afición y gusto a la creatividad desde pequeña para crear la firma de complementos Ene de Enedina.

La especialidad de la marca son las pulseras con su packaging.

Comencé en 2014 con el diseño, realización y venta de bisutería creativa bajo el nombre de la firma de complementos Ene de Enedina que yo misma cree. Los diseños que mejor acogida tuvieron fueron las pulseras inspiradas en las fiestas de Navarra junto con su packaging (el cartón donde van presentadas). Durante años las he vendido en ferias, en mi tienda online, en redes sociales y a diferentes establecimientos consiguiendo ser proveedor de El Corte Inglés de Pamplona que me compró cientos de unidades del diseño inspirado en San Fermín para vender a sus clientes a lo largo de cuatro años. Este mérito me condujo a realizar junto con Diario de Navarra una producción de 1500 unidades de pulseras para las fiestas de Tudela y 1000 unidades para las fiestas de Estella en base a una campaña comercial con su periódico.

Como el producto de más éxito son las pulseras relacionadas con las fiestas, durante la pandemia hice un parón de la actividad al suspenderse estos acontecimientos.

El verano pasado regresé con diseños nuevos para las fiestas de Navarra entre otras creaciones para Navidad. Uno de los diseños de más éxito fue la pulsera para el ayuntamiento de Viana y la versión de Olite con su castillo. Una especial mención también para la versión de Zaragoza para sus fiestas del Pilar.

Mi esfuerzo y valentía junto con mi trayectoria ha hecho que actualmente sea la fabricante de la nueva pulsera oficial del club atlético Osasuna. Este diseño ha sido sacado a la venta recientemente para la copa del rey y de cara a los próximos sanfermines. Se trata de un producto oficial licenciado por el club atlético Osasuna y se puede comprar en la tienda oficial de Osasuna, en mi tienda online y en diferentes establecimientos a los que estoy actualmente otorgando la categoría de distribuidores de mis productos.

A continuación adjunto en otro word la acreditación de los méritos con fotos y enlaces a noticias en los medios de comunicación.

Tienda online: www.enedeenedina.com

Redes Sociales: Instagram ene de enedina, Facebook ene de enedina

El Corte Inglés y otros establecimientos:



Diario de Navarra:

Tudela y Ribera

Pulseras de Santa Ana con Diario de Navarra

Se podrán adquirir comprando el periódico de mañana viernes y abonando 3,95 euros

Como cada año, Diario de Navarra quiere que todos los tudelanos tengan un recuerdo de estas fiestas tan especiales. Será una pulsera de Santa Ana, patrona de la ciudad, con una medalla hecha de algodón para que todos puedan llevarla durante las fiestas. Conseguirla es muy sencillo. Sólo será necesario comprar el periódico de mañana viernes y abonar 3,95 euros para tener esta pulsera. Se podrá adquirir en cualquier punto de venta a su la oficina de Diario de Navarra en Tudela, ubicada en la plaza Sancho El Fuerte (el horario en este caso es de 9 a 13,30 horas). A partir de ese día, se podrá conseguir de la misma forma hasta que se agoten las existencias.

Diseñadora tudelana
Además, la pulsera tiene la peculiaridad de que ha sido diseñada por la joven tudelana Eneidina Conde Rubio, de 27 años. Tiene la marca ENEIDINA y realiza distintos complementos de moda como collares, anillos, pendientes o las propias pulseras.

El Mañana viernes. Se podrá adquirir la pulsera comprando el periódico de mañana viernes y abonando 3,95 euros en cualquier punto de venta en la oficina de Diario de Navarra en Tudela en la plaza Sancho El Fuerte (el horario de la oficina es de 9 a 13,30 horas).

CÓMO CONSEGUIRLA

ENEIDINA CONDE RUBIO DISEÑADORA DE LA PULSERA

"Hacer pulseras con la imagen de Santa Ana me ha hecho mucha ilusión"

NEGO SANZ
Tudela

Eneidina Conde Rubio ha sido la encargada de diseñar y elaborar con sus manos las pulseras de Santa Ana que, a partir de mañana, se podrán adquirir hasta el Diario de Navarra. A sus 27 años, esta joven emprendedora tudelana se ha formado como Personal Shopper. Entre sus pasiones, además de su afición desde niña por el diseño y la creatividad, le gusta mucho hacer la firma "Eneidina" en la industria y joyería, haciendo collares, pulseras, anillos y pendientes de forma totalmente artesanal y exclusiva.

¿Cómo surgió esta oportunidad?
Conocerme cuando desde el periódico se quería presentar trabajos para Pamplona, Tudela y Estella. Hice cuatro diseños, y tuve la suerte de que eligieron dos de ellos para Tudela (1.200 unidades) y Estella (1.000). Estoy muy agradecida de que hayan confiado en mí porque son muchas unidades y para mí es una gran oportunidad para seguir creciendo.

¿Será todo un orgullo hacer la pulsera para su ciudad?
Sí, es un gran orgullo. Además, me gusta mucho Santa Ana, y poder hacer pulseras con su imagen me ha hecho mucha ilusión.

¿Cómo las ha hecho?
Las pulseras se hacen de una material carpeta envuelta en algodón en la que pone "Fiestas de Santa Ana con mi granja y en mi tierra, en Tudela". Además, aparece Santa Ana dibujada con fuegos artificiales. Y dentro se encuentra la pulsera, en la que está la imagen de Santa Ana en buen tamaño, porque quería que se viera bien.

¿Cómo decidió los diseños?
Hicendo muchas vueltas a la cabeza. Para otros estilos me lo pedían por algarabías o pañuelos, pero para Tudela tenía muy claro que quería mostrar a Santa Ana.

Tras 2 años como emprendedora, ¿este encargo le dará fuerza...?
Antes creía que era cuestión de suerte, pero ahora he visto que haciendo las cosas bien, con trabajo, esfuerzo y buscando oportunidades, se consiguen cosas. Hay que hacer diseños creativos e innovadores, que no se hayan visto.

¿Dónde se pueden encontrar el resto de sus creaciones?
Las tengo en mi página web, www.eneidina.com, y se pueden encontrar en numerosos tiendas. Además, me estoy planteando poner una tienda física, pero me parece muy arriesgado y, de momento, no lo voy a hacer.

Eneidina Conde posa con la pulsera de Santa Ana que ha diseñado para Diario de Navarra.

RIBERA

hace tu mejor imagen en estas fiestas

Pulsera de Santa Ana

Diario de Navarra te ofrece una pulsera con un diseño exclusivo para que vistas con estilo en las fiestas de Santa Ana.

Cordón rojo de algodón
Diseño exclusivo
Medida de 25 mm.
con imagen de Santa Ana

¡No te quedes sin ella!

Viernes 15 de julio en tu punto de venta por sólo 3,95€

club

Estella

Diario de Navarra te ofrece una pulsera con un diseño exclusivo para que vistas con estilo en las fiestas de Estella

¡No te quedes sin ella!

Viernes 29 de julio en tu punto de venta por sólo 3,95€

Cordón rojo trenzado de algodón
Diseño exclusivo

Regreso después de la pandemia:



DIARIODENAVARRA.ES

Enedina Conde regresa este verano con nuevos diseños de pulseras para San Fermín

Enedina Conde, diseñadora de la firma de bisutería...

Enlace noticia:

<https://www.diariodenavarra.es/noticias/navarra/2022/06/22/enedina-conde-regresa-verano-nuevos-disenos-pulseras-san-fermin-532094-300.html>



Pulsera oficial Osasuna:



REDACCIÓN |



OSASUNA, EN LA FINAL DE LA COPA DEL REY

Osasuna lanza su nueva pulsera oficial

REDACCIÓN |

[PAMPLONA ACTUAL.COM](https://www.pamplonaactual.com)

Enlace noticia diario de diario de navarra:

<https://www.diariodenavarra.es/noticias/deportes/futbol/osasuna/2023/05/04/empresa-navarra-ene-enedina-disena-nueva-pulsera-oficial-osasuna-567290-1027.html>

Enlace noticia pamplona actual:

<https://www.pamplonaactual.com/articulo/osasuna/osasuna-lanza-nueva-pulsera-oficial/20230504093312335360.html>



Esta es la pulsera oficial de Osasuna para la final de copa



[NAVARRATELEVISION.ES](https://www.navarratelevision.es)



Enlace noticia Navarra Televisión:

<https://www.navarratelevision.es/AlaCarta/video/dl/x8kpvan/Esta-es-la-pulsera-oficial-de-Osasuna-para-la-final-de-copa>

